



## Der Rewe Markt unterstützt die Bürgerstiftung Bovenden

Am 17. Juli 2017 konnte der Vorsitzende des Vorstandes der Bürgerstiftung Bovenden, Rolf Degener, vom Leiter des REWE-Marktes Bovenden, Alexander Kitke, und Linda Pietsch aus der Verwaltung in Moringen eine Spende in Höhe von 800 Euro entgegennehmen.

Unser Dank gilt vor allem den Kunden des REWE-Marktes, die ihre Leergutbons in die Spendenbox im REWE-Markt zu Gunsten der Bürgerstiftung Bovenden eingeworfen haben. Wir bedanken uns aber auch sehr herzlich bei Frau Pietsch und Herrn Kitke dafür, dass sie die Leergutbox für mehrere Monate der Bürgerstiftung zur Verfügung gestellt haben und dass der REWE-Markt den gesammelten Betrag auf den runden Betrag von 800 Euro aufgestockt hat.